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BUON 2024 A TUTTI! 
 
Cari Associati, Sponsors, Amici e Frequentatori del Golf Club Bormio,  
 
Vi scrivo per fornire un breve aggiornamento sull’andamento della stagione 2023, primo anno della nuova gestione della 
“Società Golf Club Bormio SSD arl”, e per introdurre la nuova stagione 2024 che si preannuncia intensa ed interessante 
nonostante i vincoli e la complessità delle problematiche che dobbiamo gestire per poter garantire continuità al nostro 
campo di Bormio. 
 
In sintesi, siamo molto soddisfatti dell’andamento del primo anno della nostra gestione, che si è chiusa con record di 

fatturato, record di presenze e di gare sul nostro campo e una situazione di bilancio provvisorio che dovrebbe 

presentare un piccolo ma significativo utile, traguardo oserei dire miracoloso data la situazione oggettiva di partenza, 

che ci consente di guardare con ottimismo alla nuova stagione. 

Un doveroso ringraziamento a Luca Caspani, anima e cuore del nostro circolo, a tutto lo staff (Marianna, Stefano, 

Davide, Piergiacomo, Daniel, Cristiano, Letizia e Nicolò) che ha lavorato duramente e con passione per ottenere 

questi risultati; un ringraziamento al CDA per il supporto e la fiducia nei miei confronti e una menzione particolare a 

Massimo Cotella, che ha saputo diligentemente tenere sotto controllo la situazione economico/finanziaria. 

Ho potuto lavorare serenamente potendo contare sul supporto incondizionato di tutti i membri del CDA anche nei 

momenti più complessi e difficili delle negoziazioni con la Fornace e la SPA, delle decisioni prese a volte di impeto e 

assumendomi qualche rischio ma necessarie per poterci muovere in fretta, per il bene del nostro circolo. 

Lavoreremo nel ‘24 con la stessa attenta gestione finanziaria, dovremo purtroppo continuare a centellinare gli sforzi 

di investimento e favorire il più possibile nuovi ricavi per consentirci di affrontare le grandi sfide ben note a tutti , il 

problema della club House che purtroppo richiederà tempi lunghi, la rinegoziazione del contratto con la SPA, il 

problema del parco macchine oramai molto avanti con gli anni che necessita di ingenti attività di manutenzione ed 

investimenti per poter continuare a lavorare sul campo  e la gestione del personale che richiede uno sforzo continuo 

a causa dell’eccessivo turn over provocato da eventi esterni al nostro circolo.  

Il contratto con La Fornace è stato finalizzato con durata di 6 anni più 6 ed abbiamo quindi la possibilità di impostare 

soluzioni di medio/lungo termine se risolviamo il problema con la Bormio Golf SPA su cui dovremo lavorare 

intensamente nei prossimi mesi per poter trovare un accordo sulla sostenibilità finanziaria ed una durata adeguata. 

Guardiamo comunque con ottimismo alla nuova stagione, abbiamo già ricevuto conferme dagli Sponsor per le gare; 

per il 24 quindi avremo un calendario gare ricco ed intenso con la conferma del sostegno degli amici di Livigno, con 

cui prosegue un’ottima collaborazione grazie anche alla presenza ed all’impegno di Roberto Galli nel CDA . 

Trovate in allegato il dettaglio delle quote associative ed il prezziario per la stagione 2024 , che includono un piccolo 

aumento mirato ad alcune quote sociali e tariffe per tener conto degli aumenti inflattivi, in particolar modo per  poter 

far fronte agli aumentati costi energetici, delle materie prime e del personale. 

Abbiamo anche ridotto e modificato le condizioni di alcune quote associative, cercando di promuovere ulteriormente 

le presenze giovanili, riconoscendo il valore dei nostri Soci e frequentatori anziani e stiamo valutando alcune iniziative 

per la sostenibilità del nostro circolo, l’installazione di pannelli fotovoltaici, l’adozione e potenziale installazione di 
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arnie per contribuire alla salvaguardia delle api, potenziali sinergie con altri circoli che ci consentano di ottimizzare le 

spese per acquisti e manutenzione, campagne promozionali dedicate, un rinnovato impegno con il Club dei giovani,  

insomma tante  azioni a tutto tondo per il bene e la sopravvivenza del golf in Valtellina . 

Gli sforzi sono tanti, chiedo a tutti il supporto per continuare a fare proselitismi presso i soci vecchi e possibilmente 

nuovi, la possibilità di attirare nuovi sponsor e stiamo confermando in questi giorni gli accordi esistenti con i circoli 

convenzionati per poter offrire ai nostri soci le stesse, se non migliori, opportunità già godute nel passato. 

Continueremo a sviluppare quello che chiamiamo un progetto di comunità, attento non solo alle aspettative di chi 
frequenta il golf ma anche a tutto il territorio, oltre all’aspetto di valorizzazione di un bene che anche paesaggisticamente 
è ricchezza per tutti.  
 
Siamo certi di poter contare sul supporto e sulla fattiva collaborazione delle Autorità, delle associazioni e delle imprese 
del territorio per continuare a valorizzare questo gioiello della Alta Valle ed innescare processi sinergici e strategici per il 
bene collettivo. 
 
Anche quest’anno saremo impegnati con le attività di manutenzione e preparazione del campo ben prima dell’inizio della 
stagione golfistica, prevista partire in primavera, non appena le condizioni lo consentiranno, e Vi saremo grati se potrete 
anticipare, nel limite del possibile, i pagamenti delle quote associative annuali entro il corrente mese di Gennaio. Resta 
in ogni modo garantita la possibilità per chi non potesse saldare la quota in un’unica rata di eseguire i pagamenti in due 
rate successive.  
 
Credo che l’impegno della SSD per poter continuare a godere a lungo del campo di Bormio sia sotto gli occhi di tutti, c’è 
ancora tanta strada da fare e continueremo a farla tutti insieme con la collaborazione, la simpatia, l’affetto e l’amicizia 
che da sempre contraddistinguono i giocatori del nostro circolo e tutte le persone che a vario titolo frequentano le 
strutture del golf. 
 
Vi terremo aggiornati con successive comunicazioni sugli sviluppi delle attività previste per il nuovo anno. 
Vi aspettiamo numerosi, con l’entusiasmo che ci contraddistingue e la voglia di imparare e migliorare giorno per giorno!  
 
  
 

 
 
 
 


